



Instituto de Enseñanza Media
"Jorge Manrique"

Palencia

31 octubre 52

Sr. Dr. Jaime Vicens - Barcelona

Mi querido amigo: aprovecho la tarde de hoy para escribirte la carta larga que te debo.

Ví en Zaragoza varios apartados de tu magnífica Introducción (según la designación lógica) a la Historia de España. La impresión que me produjo no es la que a priori habré concebido, no obstante ver ésta los excelentes que today tus cosas me nublan. Plenamente me satisface. Es algo menor; entiendo, dentro de lo demás, que los intentos. Particularmente me interesa — y complacía — los relativos a este época con la que vivo. Es muy brillante su exposición, y, resaltó, decididamente. Aquí tiene leer entre líneas/ entrelíneas el "problema" cuya solución(?) nos ha

correspondido a la generación actual, a la cual debemos
aportar una importante contribución. Los historiadores
de los jesuitas, Ponzales. Las fuentes están desvirtuadas,
, desnaturalizadas, ante los ojos de los ojos en
sueños, sin esquecidos) — ante los que figuran algunos
santones dañados); es urgente, obligado restituirlos

Tu aportación será, sin la menor duda, sobresaliente, sin
que te falte la salazón de la discusión e indicios del ataque,
lo que a la postre la favorecerá en público reconocimiento.
Llegado el caso habrá que saber, todos, a la hora, donde
rasmos (, si es preciso, monólogos). Otra cosa sería convocar
en el terrible periodo contemporáneo: tu abordaje — Me
quedé un par de semanas de repasar los folios apresuradamente croci-
guilló de atusos de los implementos oficiales — sin h-
do]] de enterarme de lo implementos oficiales — sin h-

Estas últimas semanas he alternado la misión
de mi aportación al Congreso de la C. M. — en la comisión
que al fin ha redactado — en el pergeño de la Segunda



Instituto de Enseñanza Media
"Fernando Manrique"

Palencia

parte de "metros" libras. En estos años andaba buscando en el
Méjico una motivo de Brendel. Me invita a colaborar en
su grupo de los estudios planeados sobre la Historia económica
del siglo XVI, incluyendo, yéndome a París. Dijo que — me dice —
de un crédito ya concretado, lo que le permitiría albergarme.
Requiere urgente respuesta, para dar forma presupuestaria
a la concesión. Para no perder tiempo — y a la vez poder
consultarse — intento apresurando cordialmente la de
fechas de acordarse de mí, y significando más tarde
suspensiones que a la sazón me ~~embargo~~, a este respecto, dije aver
también a expresar mi intención, de hecho que no quisiera desentenderme
más de mis personales proyectos, cuyos contenidos, estos mismos
fueron reflejados en mi informe. Intencionadamente, pues, he
reservado para adelante la posiblidad de

Regla

ni paternal afecto ni

ni paternal

Saludos y
Atenciones.

1

fívolo — independientemente de caer en ingratitud — de no
someterme a tu opinión y tu consejo. Si el me atingo, en fielidad
, disciplina, y sin pesarcear. Dímelo sinceramente. Y si es
afirmativo no me detendrán los pables dificultades ministe-
riales. Siñas a Díj mi prebarato económico posiblemente resul-
ta en un permiso sin maldos. Ahora bien, si es negativo vele si
vele mi persuasión en contra — en esto soy muy riguroso.
de que te puedes ver más lejos, mas abajo que yo mismo.

Otra vez en este altro provinciano — no dijque gratis
reunido en pleno aquellos juzgados de Zaragoza. De ellos
— de muchas dudas, particularmente — traje reservas
suficientes para apuntar en energías este terrible as-
tamiento. A Marisa, mi mujer, la he repetido el efecto que
tuvo tu de la obediencia centrífuga que me alienta; ella
se ha sentido muy orgullosa. Traje a la mita mayor
mía el broche — en la Pilarita, claro está — que me
dijo Rosario; la cosa presume un el, prendido a la
solapa de un abrigo que acabó de estrenar, que es demasiado

Marisa me encarga que lo rebade en su mejor
afecto. Príme a los pies de Rosario. Yo te envío un
abrazo fuerte Felipe Ruiz